五位組組長

珉照寺 住職 山岸智史 (令和元年)

九

福

 \mathcal{O}

排

7 月

五. 六

位 日

組主催

の「ビ 尚 町 土 屋

ラ

研 珉

修照

2019年 9月15日

念仏のこころに生きる生活!

净土真宗本願寺派 高岡教区 五位組 題字・織田隆夫

仏

会」が開 催されました。



ビハーラ研修会

福岡町土屋 珉照寺

たるお で、劣等な者の存在を否定 な者と劣等な者に分け、優秀な者の 存在を増やしてくことをめざす 優生思想」とは、人間の存在を優秀 ん。まさに私たちの心の 5 れ出ることがあります。 話の中で、 して Ď, いこうとする思 社会の 特に重要で絶 中に 底に 多岐にわが 存 社会方 在想 対 す で

うテーマでお話をいただきまし 老病死の苦悩に共感し共に生きて 実があります。 るのが、私たちの心の底に存在 はその生老病 方を見直そうという趣旨のもと、 たないか)のは 会には人間を有用さ ょうか。残念ながら、 邪魔な人や面倒な人」を遠ざけた 市伏木の林史樹さんをお招きし、 そのビハー 優生思想』と『障害者』差別 (ビハーラ活動)上で私たちのあ 教とは生 除しようとする心ではないでし いく活動をいいます。 老 ラ活動の上で障壁とな っ。今回の研修では、生かりにかけてしまう現 死の苦悩に共 病 死 \mathcal{O} 今の私たちの社 苦悩 ラ活 を 課 する、 ごとい 動題 高 ŋ <u>\(\frac{1}{2} \)</u> と 11 けば、 す。 た。 最近

変えていくことが大切です。 思想に気づき、それを問え なところに現れ出ます。 るといえるでしょう。優生思想は ちの心の底に存在する優生思想に 私たちの問題であることを意味 の問題は(障害者の問題ではなくて) るでしょう。そのことは、障害者差 しく生きることができると感じ 方で、差別を生み出す社会 さえて 社会(建物や制度等)を変えて 私たちが偏見(優生思想)をなく 障害の原因は社会にあると 更に言えば、障害の原因は、 障害のある人も自由に人間 人人々 お 障 害の カン か、ということでし の偏見や、 なくては 凉 が因は個 なら 建物 自ら 人にあ 7 優 身 いえ ま 制 لح Vi ま 生近あ 別 5 私度

表記はその社会の問題を見え社会の側にあるのであれば、ひな表記が広まりましたが、「障 者を傷つけるということからひら 漢字表記にいたしました。 ※「障害者」という表記 まうということで、 は「害」という字が直接 会の問題を見えなくし 今回 \mathcal{O} ひらがな 障害 報

全員でお勤めしました。ゲれから「らいはいのうた」を

挨拶をして頂 組長·門徒総

ム(じゃんけん・オセロ)に員でお勤めしました。ゲ

での

子ども大会の最初に 作法と礼儀の説

お

ま

代

そ会始寺

明

浄永寺

郎

の館があったところに

士

団とし わ

j,

衰

記

門に出

てくる

向

田

荒 由

向

田という地

名は、『』

源

平

第21回五位組夏休み子ども大会

中保 善教寺 藤田宝祐

がの まで曇り空でしたので過 照りと違 やすい 日までの暑いカンカン からではあ ました。 い、その日は夕方 日だったように 時 間は りまし 月 \mathcal{O} 午後 た

BMX 元世界チャンピオンと子ども達

子どこって、過ぎたように思います。 そり 楽しく時間 で合唱し 間 世界 り、けん玉を楽し べ終えた後、BMX元世 力を出 を見て、いったん本堂に ヤンピオンの素晴らし しいスイカを頂きました。 徒 歌指導をして頂き、 閉会後、 総代 含め参加者全員 して頂き、 閉 会となりま アンコー 方々よりスイ ム終了 原き、全員 本堂に入 かに後に を がしい妙技 境 方に ルでに 間 が紙

の目的として長年継続してお念仏に触れあう事を第一軽に来て、遊んでもらう事、 会であり、主に小学生を お寺に来て頂 か 子ども大会は、お寺に れ 感じてもらう良 ております。 お 寺 VI を

逗

田川

の氾

 \mathcal{O}

濫 村

ŋ 兀

り、

る専

止

りま

とない

なり、旅の室里人は1

の越

元

上向田

向

村

民 に

善 ょ

留された。この時、

化

導により六字名号を

したという。

自坊紹介

たが寺宝として今に

困

難

れております。

聖谷山







に入り、 を建立 賀の 号を拝し 善四 実盛 維盛に従った)の弟、 子四郎兵衛が出家 郎の家を訪ね聖人 の篠 創 塚に したという。 原の里で亡く 浄念と名の 建 たまたま向 この合戦で亡く 真宗信者とな 齊藤実 越 ŋ 田 中 なっ なの村のか、カニ(くらに)なるの地た加の平なれ由 0

法名が残され 寺地も創 本坊の創建は、 せん。木仏のな他宗からのな 初代浄念は元弘元. 三三二年)三月と云 三三一年)七月入 建 拝 より向 ています。 許転 て朝 正 派 可 を得 た六 ŧ 夕 田 あ 元 で と年わ年 字村 る n あ

十月十六日 昼

二時

高岡市泉町

顕正

師

十月十二日 朝

射水市市井

報

四日市

浄明寺

 十月十五日
 朝

九時三十分

昼 一時三十分

佐加野

※ 十四日朝は永代祠堂経法要法話 高岡市内島 岡西

講 恩 案

射水市市井

十月四日

朝昼

上向田

内

各寺院の日

程順に記載してあります。

※ 二十九日は永代祠堂経法要法話 高岡市戸出六十歩 林 1月二十八日 朝 九時三十分 カ月二十八日 朝 九時三十分 昼 昼 一 一 一時三十分

九時三十分 昼一一時三十分 公文名 師

三日市

十月二十三日 朝

一時三十分

九時三十分 昼一時三十分 夜

法話

高岡市土屋

一時三十分 師

十月二十六日 朝 高岡市内島 九時三十分 昼 一時三十分

西 法英

夜

十月二十八日 朝 九時三十分十月二十七日 昼 一時三十分

法英 師

高岡市佐加

高岡市内島

十月三十一日 朝 九時三十分 昼 一時三十分十月三十日 昼 一時三十分 夜 七時

磯原

辻

十月十七日 朝 九時三十分 昼 一時三十分

高岡市伏木

徳

師

立野

十月二十一日 朝 九時三十分 昼 一時三十分十月二十日 昼 一時三十分

智史

高岡市土屋

九時三十分 昼 一時三十分

智史 師

麻生谷 西光寺

十一月七日 十一月八日 七時 九時三十分 昼 一時三十分

九時三十分 昼 一時三十分 寺西

氷見市 は

脇

十一月十七日 朝 氷見市泉 九時三十分 昼 一時三十分

永賢寺

任話 富山市新庄町十一月二十三日 朝 九 時三十分 昼 一時三十分

どうぞお誘い合わせの上、お参りください。詳細については、各寺院にお問い合わせ下さい。

十一月一日 九時三十分 九時三十分 昼 時三十分

時三十分

冚

氷見市布施

十一月六日 十一月五日 高岡市伏木 九時三十分日 山 名 昼 一時三十分 昼 徳 時三十分

位 組

行 事 予 定

令和元年十一月二十八日(木) 勝興寺の足跡を 樽谷先生と行く バスで辿ろう!

わけではありません。戦乱の 院です。 中で各地を移転し、現在の場 られている県内有数の大寺 んも元から今の伏木にあった 所に至りました。 すか?現在修復 にお参りされたことはありま 皆さん伏木の勝興寺さん しかしこの勝興寺さ 工事が進め

どのような歴史背景があった 先生と共に巡ります。 で移ってきたのか。またそこに 跡をバスで辿るツアーを企画 のか。郷土歴史家の樽谷雅好 しました。どのように伏木ま

今回この勝興寺さんの足

月 時

十一月二十八日(木) 十三時~十七時頃

集合場所 旬菜食事処

※駐車場あり (高岡市蜂ケ島七四 五.

子 | |土山御坊 | 亨 ||沼田北 懇親会 二俣 高木場 | 石 泉 御 通 坊坊 寺 Ī Ī

申込先 参加費 三〇〇〇円 笹川 広済寺 (懇親会費は別)



もある「かこみ」さんにて懇親

帰着後には、集合場所で

は是非ご参加くださいね♪ 会も行います。時間の許す方

二俣 本泉寺

土山御坊跡

りだってすること

返ってしまったり、どう

かするとウトウト居眠

テーマ 蓮如上人のことば

令和元年 十月六日 十六時 笹川 廣済寺

令和二年 会場 二月二日 内 島 教願寺 十五時

ってきています。椅子に い足を組んでふんぞり と思うのですが、ついつ 大変ありがたいことだ りしやすくなったのは 座ることによってお参 いても、椅子に座ってお 参りすることが多くな 葬儀・年回法要にお

い、正座の心でお参 めて仏事のあいだぐら したいと思っています。 亡き人を思うと、

後 記

くなった今日この ました。 あらためて仏さまにお して正座の機会が少な のを考えるようになり 参りする姿勢というも 日常 生活が洋 式 頃

五位組だより 令和元年9月15日発行 第19号 発行所 五位組組長事務所 (土屋 珉照寺内) / 編集・製作 五位組門徒推進員協議会